

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 24. März 2021

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Bürgermeister besucht Fair-Trade-Stand

Diesen Monat hat Bürgermeister Andreas Stegemann den Fair-Trade-Stand auf dem Markt besucht. Peter Hönge und Claudia Völkering, Vertreter der Fair-Trade-Gruppe, waren vor Ort und hatten 150 Fairtrade-Rosen dabei. Ihr Ziel: Mit den Menschen ins Gespräch kommen und den Fair-Trade-Gedanken weitergeben.

„Ich empfinde dieses Anliegen als sehr unterstützenswert“, betonte Andreas Stegemann und sprach mit den Vertretern der Gruppe verschiedene Ansatzpunkte, um das Thema noch präsenter in den Köpfen der Menschen werden zu lassen. „Wir merken, dass bereits ein gewisses Bewusstsein für Fairtrade-Produkte da ist“, sagte Claudia Völkering: „Allerdings ist uns auch klar, dass noch viel Aufklärungsarbeit nötig ist. Deshalb wissen wir die Rückendeckung der Stadt sehr zu schätzen.“

Die Stadt Haltern am See erfüllt derzeit alle fünf Kriterien der Fairtrade-Towns Kampagne und trägt den Titel Fairtrade-Stadt. Die Auszeichnung wurde erstmalig im Jahr 2015 durch TransFair e.V. verliehen. Seitdem engagiert sich die Fair-Trade-Gruppe weiter, um noch mehr Partner zu gewinnen und ihr Anliegen zu verbreiten.